



集団下校パトロール

1月22日(月)集団下校パトロールを行いました。本校では、学期に1回、育友会と子どもを守るネットワークの協力を得て実施しています。当日は雨で冷え込みましたが、多数の方にご参加いただきありがとうございました。登下校時の通学路の安全を確認し、自分で考えて安全な行動をとることができるようにするために実施しています。通学路についてお気づきがあれば学校にお知らせください。本校の子どもたちは登校時の挨拶はとても良いので、保護者や地域の方々に対してもできるようになってほしいと話しました。

緊急時の対応については、学校ホームページにも掲載していますが、緊急連絡には「テトル」を活用します。

3年生社会科見学・6年生薬物乱用防止教室

25日(木)には、3年生が長崎市歴史民俗資料館へ社会科見学に行きました。「昔の暮らし」の学習だけでなく、路線バスの乗り方やマナーなども学ぶことができました。6校時には、6年生に薬物乱用防止教室も行われました。学校薬剤師の先生から、正しい薬ののみ方や、危険薬物に誘う甘い言葉はきっぱりと断る勇気をもつことなどを学びました。



避難訓練

今日は、家庭科室から出火した火災を想定しての避難訓練を実施しました。災害はいつ起こるかわかりません。もしも本当に起こった時に落ち着いて行動し、大切な命を守るための訓練です。避難訓練の合言葉は、**おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない**の「おはしも」です。火災の時には、煙を吸わないようにハンカチで口を覆うよう指導しています。衛生面でも、日頃からハンカチを身に付けるよう指導していますのでご協力をお願いいたします。



「思いやり」あふれる 小江原っ子
あたたかいことばをつかおう
はなしをさいごまできこう

長崎っ子の約束(あ・は・は運動)
あいさつへんじ げんきよく!
はやね・はやおき・あさごはん!
はきものそろえ いいきもち!